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李秉憲新片爛仔look型格
香港文匯報訊（記者李嘉嘉）韓國男星李秉憲主演的電影《寒流

黑金》將於本月21日上映，電影公司昨日就發放了電影的預告片，
李秉憲在預告片中除了一貫型佬整齊造型外，更以長毛飛爛仔look
示人，入型入格。電影改編自韓國網絡漫畫家尹泰浩作品《Inside

Men》，內容講述韓國總統選
舉中，候選人收受商家政治黑
金，更聯同傳媒編寫連番假
象，欺騙他們口中是豬和狗的
韓國民眾。李秉憲飾演的古惑
仔角色聯同飾演檢察官的好戲
之人曹承佑有不少對手戲。

陪朴槿惠參觀

宋慧喬愛國推日本汽車天價代言

香港文匯報訊 因《太陽的後裔》帶挈而

成為最炙手可熱男星的宋仲基，昨日陪同韓

國總統朴槿惠出席韓食文化館開館活動。

在劇中扮演特戰兵大尉「劉時鎮」的宋

仲基陪同朴槿惠參觀，頗有「護駕」的

態勢。
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香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）「鳴芝聲」劇團台柱蓋鳴
暉(Joyce)與吳美英昨日出席
《東華三院慈善粵劇晚會》記
者會，劇團將於五月五、六日
一連兩晚於新光劇場演出《福
星高照》及《洛神》兩齣劇
目，為「東華三院檔案及歷史
文化基金」籌募經費，出席記
者會的還有東華總理、賭王何
鴻燊三房兒子何猷啟。
蓋鳴暉受訪時表示，鳴芝聲
與東華三院合作無間，由九五
年合作至今，已經有廿一年，
《歡樂滿東華》過去合作廿五
年，今年已經合作踏入第廿六
年。提到近日經濟低迷，問她
可會擔心影響到善款？Joyce
說：「不介意無以往咁多，希
望大家繼續募損。」問到她何
時再拍劇？她說：「暫時不拍
了，今年會較為忙於舞台上，
因為新光戲院續了六年約，起
碼有六年發展，會重戲曲
舞台發展，不想浪費了間戲
院。」Joyce 又指新光是長

輩、長者喜歡去的地方，他
們覺得有一份親切感，她亦
覺得熟悉的舞台會給與演員
信心及安全感，那是我出
道、生存的地方，希望退休
時新光仍在。

何猷啟自認五音不齊
何猷啟被問到屆時會否上台

上獻唱？他笑說：「我應該唱
唔到，無唱大戲個底子。(五音
齊唔齊？ ) 唔齊，我驚一開聲
個個走晒，應該都係行行企
企，可能路一路過，做『茄喱
啡』。」問到之前可有試過上
台表演？他說：「未試過上台
演出，本身冇乜表演慾。」
上周五是賭王何鴻燊與三太

陳婉珍的結婚三十八周年，問
到當日如何慶祝？他說：「大
家一起吃飯，（爸爸可有送禮
物給媽咪？)一家人一齊食飯已
經是最好的禮物。」問到媽咪
可有送上肉嘴，他只笑而不
語，又否認是賣關子，叫大家
問返媽咪。

香港文匯報訊 雖然亞視已在免費頻
道消失，亞洲小姐續辦亦無期，不過由
亞姐組成的「仁美清叙」慈善團體依然
繼續行善，不受任何影響，該會主席黎
燕珊日前就率領副主席陳綺明及會員黎
若清、陳麗文、王瑋、張加慧、楊光及
吳夢婷等，與基督教女青年會天水圍家
庭健康促進中心合辦「仁美。綠油油甜
蜜遊同樂日」，與接近100位來自基層
家庭的兒童與家長一起到錦田摘士多啤
梨，並一起玩遊戲，雖然天氣炎熱，不
過有得玩就無分年齡同樣投入，會員們

與小朋友更一起鬥快摘士多啤梨，之後
一籃籃送給小朋友，令兒童們非常開心
可以帶回家，今次活動希望促進天水圍
家庭和諧，凝聚區內家庭互相支援網
絡。
黎燕珊表示雖然亞視已消失在免費頻

道中，亞姐亦未必會再繼續，不過會員
們都有共同理念，不會受影響，堅持一
直將仁美清叙繼續做落去，在善事方面
承傳亞姐精神，目前預計今年會籌備搞
籌款活動，希望讓更多亞姐們藉這個慈
善籌款活動再參與，為慈善而聚首。

黎燕珊堅持將仁美清叙做下去

香港文匯報訊（記者 李思穎）糖妹、方
健儀昨日出席投資理財活動，大談投資心
得，糖妹透露向來交由專人經紀處理基金，
有些錢便儲在公司不敢亂動，免得自己亂花
錢，因有太多機會到外地，往往在外地使費
貴過機票錢，現在年紀漸大，為了達成今年
買樓目標，總不能胡亂用錢。糖妹開始有記
賬習慣，除了記下大數目的支出，甚至八達
通增值都會記下來，通常最大消費是車費和
食飯，試過每個月花上五、六千元在飯錢
上，糖妹解釋：「我大個女要請客都不能避
免，當發覺支出過大便會心頭一怯，就會盡
量慳一點，父母開始年紀大，細佬讀書仍未
出身，我便如同一家之主要量入為出，可以
的話便多黐家吃屋企飯慳錢。」
糖妹最大目標是置業，她表示：「不會買

太大，怕供不來，可以買300呎舊樓，最緊
要是有樓先，一個女仔擁有物業較安心，到
時自住或出租也可以，現時已儲到首期，也
開始睇樓，有合適的便可以上車，所以未來
要更勤力工作。」

糖妹望買300呎舊樓 香港文匯報訊（記者肖剛蘭州報道）國
際超模魏蔚日前受邀出席2016哈佛中國論
壇，此次魏蔚是以國際超模與傳媒人的雙重
身份赴美國波士頓出席有18年歷史的華人
峰會，分享自己從蘭州黃河岸邊到中國人民
大學，從美國留學到國際超級名模冠軍，再
到威石傳媒公司創始人的蛻變，與常青籐學
子分享如何從名模到傳媒人的轉型話題。
魏蔚在演講中展望了傳媒未來發展，如何

在共享經濟帶來
的商業融合中做
一家跨國際、跨
行業的專業新型
媒體機構，並與
北美文藝界精英
及粉絲展開互
動。本屆論壇還
薈萃了真格基金
徐小平、名模劉
雯、萬合天宜
CEO范鈞、著名
攝影藝術家陳漫
等精英。
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由韓星宋慧喬、宋仲基、陳久、金智媛
主演熱爆全城韓劇《太陽的後裔》雖

然劇集本周四才播大結局，但坊間不少
「結局」流出，其中一個是宋仲基因為保
護總統而死，最終同宋慧喬訣別，搞到唔
少粉絲好傷心。

《太》劇紅到去法國
劇集唔止在亞洲掀起熱潮，更紅到去歐
洲，法新社昨日都有撰文提到，仲公開喬
妹跟宋仲基於車外咀嘴的經典劇照，表
示：「過百萬亞洲劇迷將於本周追睇《太
陽》大結局。」
而呢位新一代男神亦都升晒呢，宋仲基
昨日同韓國總統朴槿惠齊齊現身首爾中區
清溪川路韓國觀光公社，以韓國旅遊大使
的身份參加「K-Style Hub 飲食文化開
館」活動。據韓國《亞洲經濟》報道，朴
槿惠在活動上表示，韓劇《太陽的後裔》
不僅將版權銷往海外30多個國家，對韓國
化妝品、時尚商品的出口也起了積極作

用 。
韓 食
文 化 館
的成立，
旨在向外國遊
客介紹韓食文化並提供
體驗韓食的機會，促進韓國美食遊發展。

韓國網民讚有愛國心
至於女主角宋慧喬近日也身價暴漲，代
言接到手軟，但韓國媒體TV REPORT報
道，日本某汽車品牌日前邀請她擔任中國
區代言人，喬妹出於愛國心悍然拒絕。根
據報道，日本三菱汽車前身「三菱礦業」
於二次大戰期間，強徵韓國勞工在日本從
事勞動，這段歷史的國仇家恨，讓宋慧喬
果斷拒絕三菱汽車的天價代言邀約，這份
愛國心，也讓韓國網友感動不已。韓國網
民即時留言大讚喬妹佢有愛國心，留言
「帥氣的女人」、「好有概念」、「思想
正確」等。

嚴淑明借新書勉勵別人
香港文匯報訊 嚴淑明今年籌備

推出暌違十年的第四本全新文字作
品《人生100件難堪的事》，為了
讓大家耳目一新，新一輯宣傳照不
僅吊高拍攝搏命演出，國際品牌高
訂服贊助更是不離身，僅其中3套
主題高訂服價值高達100萬元。嚴
淑明談到籌備中的全新文字作品，
主要是想勉勵所有人，堅持勇敢做
自己，不要畏懼別人的眼光，活出
精彩美麗人生。

吳業坤「孖煙通」上陣谷收視
香港文匯報訊（記者李思穎）吳業坤昨日到電台宣傳新歌，新碟

預計在十月推出，之後會舉行音樂會，場地能夠容納三千人已滿
足，暫時不急於在紅館開騷。
坤哥有份演出劇集《殭》於昨晚首播，他笑說見到劇照才知身體
好，因他有場戲是赤裸上身僅穿「孖煙通」上陣，他說：「我坐在謝
安琪側邊，她有著衫，我無衫只穿『孖煙通』，視覺上震撼有多
大，希望大家期待一下，(有無操？)大腿，是大腿特別粗，(有信心幫
到劇集收視？)希望幫到，如果這樣脫都幫不到收視，我想公司不會
再用我拍劇。絕招都出了，希望有些突破。」至於會否接受全裸？坤
哥謂：「有需要是可以的，因看完電影《丹麥女孩》後覺得做演員應
該為電影、劇集做任何事，但相信暫時香港電視尺度未需要全裸。」

護駕宋仲 基

■■蓋鳴暉與吳美英五月將於新光劇蓋鳴暉與吳美英五月將於新光劇
場演出場演出《《福星高照福星高照》》及及《《洛神洛神》》兩兩
齣劇目齣劇目，，為為「「東華三院檔案及歷史東華三院檔案及歷史
文化基金文化基金」」籌募經費籌募經費。。

■■何猷啟表示不何猷啟表示不
會上台演出會上台演出。。

■■糖妹表示最大目標是置業糖妹表示最大目標是置業。。

■■身為身為「「蘭州旅遊形象蘭州旅遊形象
大使大使」，」，魏蔚拍攝家鄉魏蔚拍攝家鄉
旅遊宣傳照旅遊宣傳照。。

■■黎燕珊率領陳綺明黎燕珊率領陳綺明、、黎若清黎若清、、陳麗文陳麗文、、王瑋王瑋、、張張
加慧加慧、、楊光及吳夢婷等楊光及吳夢婷等，，與來自基層家庭的兒童摘與來自基層家庭的兒童摘
士多啤梨士多啤梨。。

■■宋仲基陪同韓國總統朴槿惠推宋仲基陪同韓國總統朴槿惠推
廣韓美食及旅遊觀光廣韓美食及旅遊觀光。。 中央社中央社

■■宋仲基陪同總統朴槿宋仲基陪同總統朴槿
惠參觀惠參觀。。 中央社中央社

■■李秉憲李秉憲
■■嚴淑明嚴淑明 ■■吳業坤吳業坤

■■連法國都有大批觀眾連法國都有大批觀眾
追看追看《《太陽太陽》。》。法新社法新社


